



# 議会のまど

## 若者にこそ健康診断を



さいとうまさき 齊藤正樹 さん  
(瀬ノ沢)

私の周りで病気になり、夢を絶たれた若者が何人かいます。若い時は、体調不良でも我慢し、忙しいこともあり病院へは行っていませんでした。また、寝れば治る、お酒を飲めば治る、まだ若いから大丈夫という考えでした。そんな若者達に、ぜひ自分の体に向き合う時間を作ってほしいです。今年度から、若年者健診が始まり健診項目は足りているでしょうか。成人したからこそ健診が必要です。だから、一緒に頑張る仲間の命を守るためにも、健診費用助成などを市に期待します。

### ど

うしても私の住んでいる地区は、燃えるゴミの日が祝日に当たることが多いです。年ごとに見直すとか、祝日も回収するとか、すべ回収してもらえようと考えていたきたいです。(大更・52歳女性)

### 若

者が定住できるまちづくりを努めてほしい。(大更・29歳女性)

### 三

二漫画とかあったら面白いと思います。(打田内・20歳女性)

### 私

達の議員の方々がどの頑張る姿が見ることができて良いです。(野駄・32歳女性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

### 八

幡平市の色々な問題を少しでも理解したいと質問に目を通すようにしています。(松尾寄木・62歳女性)

### 何

か人のために役に立ちたいと思いい、学校などに雑巾を年間700枚送っています。(吠田・73歳女性)

### 森

の湯、物産館、友好都市交流促進センターなどの指定管理の再契約について可決されたのは大変良いことですが、もう少し利用客の声を反映できるように努めます努力をしようか。(松尾寄木・66歳男性)

#### 学校紹介



西根中学校生徒会長  
いとうひな 伊藤陽菜 さん

### 西

根中学校は校訓「修文錬磨」のもと、自治活動を目指して日々活動しています。今年度は生徒会スローガンを「BEST」と掲げ、様々な活動や行事を最高なものにしようと全校生徒で協力してきました。ボディパーカッション、合唱、応援、挨拶、清掃、この5つは西中の新たな伝統として受け継ぎ、更に発展させ頑張っていきます。



議会広報広報常任委員長 関善次郎 氏  
委員長・就任のあいさつ

5月から委員長に就任しましたが、私以外の5人は経験が豊富な委員ですのでそれぞれの発想を提案してもらおうと共に市民の皆さんからも感じたことを伝えていただき、読みやすく親しまれる議会広報作りに努めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いたします。